

NP 119/25 Junio | 49 Rally Ciudad de Telde
Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto

Luis Monzón y José Carlos Déniz, de vuelta en el Rally Ciudad de Telde

17/6/2025

Los del Citroën C3 Rally2 regresan a este rally después de su última participación en la edición de 2002. Para ellos será su primera incursión en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto 2025, un certamen que vivirá en la isla de Gran Canaria su quinta prueba de la temporada. Luis Monzón y José Carlos Déniz se encuentran compartiendo el liderato del certamen provincial de Las Palmas.

Semanas después de haber competido en un rally del campeonato del mundo y apenas unos días tras haber sido nombrados Hijos Predilectos de la Villa de Santa Brígida, Luis Monzón y José Carlos Déniz volverán a subirse a su Citroën C3 Rally2 para vivir una cita de primer nivel.

Los satauteños disputarán este fin de semana el 49 Rally Ciudad de Telde, una cita que no disputan desde su edición de 2002 y en la que se impusieron en los años 1994, 1996 y 1997. En esta ocasión, y a las puertas de sus bodas de oro, la prueba teldense es la quinta del campeonato regional (CCRA) y la tercera del provincial, por lo que la calidad de la inscripción animará a los aficionados y a los propios equipos.

Vencedores en la última edición del Rally Villa de Santa Brígida celebrada en marzo, Monzón y Déniz partirán con el objetivo de luchar por su cuarto triunfo en el 'Ciudad de Telde'. El CCRA está viviendo una temporada histórica, con marcas y equipos de primer nivel, por lo que el reto será tan mayúsculo como atractivo.

Después de su paso por el Rally Islas Canarias a finales del mes de abril, el Citroën C3 Rally2 de Luis Monzón y José Carlos Déniz está preparado para un rally con un formato clásico, pero con una distancia exigente. Los de Lopesan Hotel Group encararán un rally en el que habrá cerca de diez unidades Rally2 en la nómina oficial de inscritos y en el que también defienden posiciones de honor a nivel provincial.

"Sé que en el campeonato regional se está corriendo a un nivel muy alto", reconoce el tres veces campeón autonómico de la especialidad. "Hace muchos años que no corremos este rally, pero tanto José Carlos como yo queremos medirnos a los tenores del CCRA con el objetivo de pelear por la victoria", explica el de Santa Brígida. "Posiblemente sea una de las inscripciones más potentes en la historia de este rally, un indicativo de lo difícil que será luchar por las primeras plazas, pero que nadie le quepa duda que nuestro propósito es intentarlo", subraya Luis Monzón a escasos días de tomar la partida en el 49 Rally Ciudad de Telde.

Esta quinta cita del CCRA y tercera del campeonato provincial comenzará este viernes con la súper especial de 'San Gregorio' (1,62 km a las 20:30 h) y seguirá el sábado con un formato 3x3 que incluye los tramos cronometrados de 'Los Picos – Cazadores' (11,07 km a las 8:30 h, 12:15 h y 16:15 h), 'Guayadeque – La Era' (10,18 km a las 9:15 h, 13:00 h y 17:00 h) e 'Ingenio – Telde' (10,66 km a las 10:15 h, 14:00 h y 18:00 h). De este modo, los participantes tendrán por delante algo más de 97 km de recorrido cronometrado.

Este proyecto es posible gracias a Lopesan Hotel Group, Citroën Auto-Laca Canarias, Domingo Alonso Group y Fred. Olsen Express.